
                                       

 

 

 

 

【 役員会ご報告 】～2 月４日：第１０回目のご報告です。 

◕２回目自主排雪実施に関して協議◕総務部より総会までのタイムスケジュールの説明と

事業計画案について各部へ確認依頼◕子供女性部より“雪灯り”についての結果報告◕環

境衛生よりキツネ対応についての報告等◕次年度の事業計画の方向性等について協議。 

 

【 令和６年度定期総会のご案内 】～総務部より 

◕第 15 町内会新年度定期総会を下記のとおり開催いたします。これに関して回覧

に 

て総会への出欠、議決権委任の確認および今回は総会資料についても要否・種類 

等確認をさていただいております。詳細は回覧にてご確認ください。 

 

＜  記  ＞ 

・日  時 令和６年４月２１日 日曜日 ９：００～１１：３０（予定） 

・場  所 カームビラホール 集会室 

   

【 「能登半島地震災害」義援金への協力について 】～総務部より 

◕岩見沢市町会連合会より義援金について案内が来ております。会員の皆様におかれま

しては既に募金をしたなど様々な状況があると判断し、当町内会としては、皆様個々のご

判断で対応していただくこととしました。なお岩見沢市町会連合会からは５万円を募金す

ることとなっています。詳細は回覧にてご確認願います。 

 

【 自主排雪のご報告 】～土木部より 

◕今回は１回目、２回目ともに２日目で全行程を完了することができました。近年に無い降

雪量の少なさが要因ではありますが、３日目予定エリアの皆さんにおいては１日前倒しの

実施となりました。幸い大きなトラブルも無く、皆様のご協力本当にありがとうございました。 

 

【 キツネ対策に関するお願い 】～環境衛生部より 

◕キツネを見かけた時の対応については先月、市が対応する旨お知らせしましたが、現実

には冬季間は罠の仕掛けができない為積極的な対応は困難なことが分かりました。 

◕ついてはゴミステーションへのゴミの持ち込みのルールを徹底することと、餌付けに繋が

るようなことは絶対避けるようにしてください。 

◕エキノコックス対策として糞には絶対触れないこと（犬の散歩時は要注意）。 

◕また糞に熱湯をかけることでエキノコックスは死滅するとのことでした。 

◕キツネを見かけたなどの情報は今後も引き続きお知らせください。 

【 カームビラ麻雀大会のお知らせ 】～第４回は２月２５日終了しました。 

・日  程～第５回：３月２４日～最終回となります（表彰式）。 

・時  間～12：00 集合。 
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【 令和６年度幌向地区町会連絡協議会総会についてのご案内 】 

  

幌向地区協総会の開催にあたり◕日程◕参集者内訳◕代議員内訳◕議案書の 

申し込み方法について以下の通りご案内いたします。 

＜ 記 ＞ 

1. 実 施 日 ・令和６年４月１４日 １０時から  

2. 会   場 ・ほっとかん大ホールにて 

3. 参 集 者 ・地区協役員 12 名 ・町内会代議員 78 名 

・来賓（地区市議員）3 名    計 93 名 

4. 代議員数   ・第 15 町内会は 12 名で町内会役員が出席します。 

内  訳＝単位町内会 1 名＋会員数割～会員 50 名当たり 1 名（端数切上げ） 

      ∴ ＋会員数割＝508／50 名≒11 名となり合計で 12 名となります 

5. 議 案 書  ・代議員以外で希望される方は個別にお申し込みください。     

◕申 込 先： カームビラホール事務所 

◕期  間： ３月 1 日～１５日 

◕電  話： 0126-35-7233 
◕受付時間： 9：00～12：00 
◕受付内容： ①班 名②氏 名③電話番号 

 

※議案書のお渡しは電話またはカームビラだよりにてご案内いたします。 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～３月２３日（土曜日） 

◕麻雀・卓球・囲碁・カラオケ等集まった人同士で楽しむことができます。 

◕健康ポイントの対象です。ホール利用料は無料です。 

 

＊リサイクル回収金のご報告 

◕１月入金分: \26,323 累計¥283,643 です。ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫～ 

町内会 WEｂサイトを未完成ながらご案内してから 2 か月経過しました。1 月から 2 月ま

でのＵＵ（ユニーク・ユーザー）数が 1,100 人を超えました。今までに 1,100 人以上、平均

1 日 25 人の異なる人が訪れていることになります。様々な角度からの検索結果によるもの

で、町内会以外からのアクセスが増加していることになります。今後も内容を充実させ本来

の目標を目指し、会員の皆様全員が利用し、喜んでもらえ、また役に立てるように努力し

て参ります。また社会全体を見ても様々な面で変化が起きています。町内会の役割も発足

当時と現在とでは当然同じものでは無く、その時によって変化し対応していかなくてはと痛

感いたします。新年度のスタートが迫っております。会員の皆さんと共に、前年度より一歩

でも前進している町内会と云われるよう力を合わせ頑張って行きましょう。 

＊幌向第 15 町内会Ｗｅｂサイトの URL～https://horomui15.com 


